
NOTA DE PRENSA

Santiago de Compostela, sede del 48º Congreso Nacional de SEMERGEN

- La próxima edición tendrá lugar del 7 al 10 de octubre de 2026
- Reconocida por su tradición universitaria, la elección de Santiago de Compostela responde a su excelencia académica y su compromiso con la investigación, la ciencia y a su carácter acogedor

Granada, 10 de octubre de 2025.- La ciudad de **Santiago de Compostela** ha sido elegida como sede del **48º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN)**, que se celebrará del **7 al 10 de octubre de 2026** bajo el **lema ‘Medicina de Familia, el camino a la salud’**.

La capital gallega, reconocida por su vocación universitaria, su entorno hospitalario de referencia y su tradición de acogida, ofrece el escenario ideal para un evento que reúne cada año a más de 5.000 médicos de Familia de toda España.

Asimismo, se anunció que el **Dr. Manuel Portela**, presidente de SEMERGEN Galicia, será el presidente del Comité Organizador, mientras que el **Dr. Enrique Gamero de Luna**, coordinador del Grupo de Trabajo de Medicina Genómica Personalizada y Enfermedades Raras, presidirá el Comité Científico.

El acto contó con la presencia de los miembros de la Junta Directiva de SEMERGEN, encabezada por el Dr. José Polo y acompañado por los vicepresidentes Dr. Rafael Micó, Dra. Lourdes Martínez-Berganza, Dr. Miguel Ángel Prieto y Dra. Ana Cabrerizo Carvajal, la Dra. Ana Segura (secretaria general), la Dra. Cristina Manzanares (tesorera) y los vocales el Dr. Vicente Martín, el Dr. Sergio Cinza, la Dra. Celia Cols, la Dra. María José Gamero, el Dr. Vicente Pallarés, el Dr. Pablo Arjona y la Dra. Cristina Álvarez.